

いつの間にか、季節はすっかり秋模様となってきました。夏の間は、たくさん水遊びをして思い切り夏を楽しみました!去年よりもさらにダイナミックにお友だちや先生と水をかけあって楽しんでいました♪ また、今年度はカブトムシやザリガニ、みんなで植えたナスやオクラのなどの動植物のお世話も積極的に行う姿が多く見られました。朝の時間に年長のお友だちと一緒に餌のゼリーをあげたり、水槽を洗ったり、水あげや収穫も頑張ってくれていました♪収穫した野菜は給食の時間に出してもらい、みんな自分たちが育てた野菜は少し苦手なものでも愛着が湧きおいしく食べることができていましたよ☆



## ☆運動会に向けて☆

今年度は運動会に向けてまずどのような姿をお家の人に見てもらいたいか、頑張りたい部分などをクラスで話し合いました。いろいろな意見が出ましたが最後には「去年よりもかっこよくなった姿を見てもらいたい!」という意見にまとまり、それに合わせてみんなでお遊戯の曲なども選びました。みんなで話し合ったことで、頑張りたい気持ちも一つになっていき、運動会に向けての取り組みも積極的に楽しんでくれていました。

サーキットなどは、運動遊びの中でひまわり組の子たちの姿を見て真似たりしながら挑戦していっていました。また、今年度は初めてリレーにも取り組み、バトンパスの難しさに苦戦しながらも、みんなで協力して走ることの楽しさを味わうことができていました。

当日を楽しみにする気持ちの反面子どもたちもドキドキもあると思いますが、是非それぞれの成長した部分を感じていただきながら、温かい目で見守って下さると幸いです♪

## 今月の目標

- ・いろいろな遊びを通して、協力 して頑張ろうとする気持ちをもつ
- 秋の自然に親しみながら遊ぶ

## すみれ・つくし組のお手伝い

昨年度も少しずつ行っていた乳児クラス のお手伝いですが、今年度からは毎日順番 で行ってくれています。ひまわり組の子ど もたちが毎日手伝いに行く姿を見て「ばら 組はお手伝い行けないの?」と質問してく れたことをきっかけにクラス全体で話を し、満場一致でお手伝い大賛成だったばら 組!早速次の日からお手伝いに行ってくれ ています♪給食の食べこぼしを拾って床を 綺麗にしたり、玩具の片付けの手伝いをし たり、寝かしつけも行ってくれています。 「メリハリをつけてしっかりと手伝いをや りきる」というところを目標に、少しずつ 最後までやりきるのが上手になってきまし た!!この経験を他の行事などにも活かし ていけたらと思います☆